



Williams inicia traspaso en Minería con Daniel Mas, próximo titular de la cartera

En el marco del proceso de traspaso de gobierno, la ministra de Minería, Aurora Williams, y la subsecretaria Suina Chahuán se reunieron este lunes 16 de febrero en Santiago con el ministro entrante Daniel Mas y el futuro subsecretario, Álvaro González, en una cita que se extendió por cerca de cuatro horas.

Según se informó, en el encuentro se abordó un balance de la gestión del período y los principales desafíos para la continuidad de las políticas públicas vinculadas

a una minería «responsable y diversa», además de revisar el escenario del cobre, el litio y las inversiones proyectadas en el sector.

Williams valoró que su

sucesor solicitará conocer las hojas de ruta implementadas junto a la industria para fortalecer la competitividad y el posicionamiento de Chile como productor res-

ponsable, mientras que Mas —quien llega desde el mundo privado— señaló que la minería será clave para el objetivo de reimpulsar el crecimiento.

Mas es un empresario ligado a la Región de Coquimbo, asociado a la constructora e inmobiliaria Ecomac, firma fundada por su padre, Daniel Mas Rocha.